

28/07

Célian, élève-avocat de 26 ans, a disparu après avoir laissé une lettre «très, très inquiétante»



Célian Ziade, élève-avocat de 26 ans, a disparu dans la nuit du dimanche 24 au lundi 25 juillet à Lyon (69).

Ce jeune homme a été vu pour la dernière fois sur les quais du Rhône vers une heure du matin. Après on n'a plus aucune signe de vie.

« Son absence nous inquiète vraiment beaucoup » a témoigné sa mère sur BFM TV, expliquant qu'il avait « laissé une lettre dans son appartement qui est très, très inquiétante », sans donner plus de détails.

Célian Ziade mesure 1m88 et est de corpulence athlétique. Il porte des lunettes rondes, à monture fine en métal doré. Il est souvent vêtu d'un bob ou d'une casquette.

Le jeune homme de 26 ans est **susceptible** de se rendre à l'amphithéâtre situé dans le 5ème arrondissement de Lyon.

La police recommande d'appeler le 06 79 40 00 81 ou 06 79 65 26 69 en cas d'informations utiles.

trouvez les mots et les phrases dans le texte :

inte ett enda	bege sig till, gå till	försvunnit
oroa	tunn båge	vittna
senaste, sista gången	iklädd	vara lång
livstecken	frånvaro	belägen

Berätta och fantisera vad som har hänt denne man!